

Der Hochkönig ruft – Maria Alm

Von Samstag 30.09. – Mittwoch 04.10.2023

Die Region Hochkönig mit dem Hauptort Maria Alm, liegt im nördlichen Salzburger Land nahe der Grenze zu Deutschland. Mit 2.941 m ist der Hochkönig der höchste Gebirgsstock der Region. Der Hauptgipfel, welcher ebenfalls als Hochkönig bezeichnet wird, überragt alle Berge im Umkreis von 40 km. Vor der Kulisse des Steinernen Meeres liegt Maria Alm auf einer Seehöhe von 802 m. Umrahmt von der sanften Gebirgslandschaft der Hochkönig Region wirkt das verträumte Dorf wie aus vergangenen Zeiten. Als Wahrzeichen der Gemeinde von Maria Alm zählt der Kirchturm der Wallfahrtskirche. Mit einer Höhe von 76 m ist er der höchste Turm des Salzburger Landes. Zum Gemeindegebiet von Maria Alm gehören auch die beiden Bergdörfer Hintermoos und Hinterthal, wo wir auch wohnen werden. Hinterthal bildet mit einer Seehöhe von 1.020 m den höchstgelegenen Ortsteil von Maria Alm und besticht mit einer atemberaubenden Bergkulisse.

Sa.30.09.: Anreise nach Maria Alm

Abfahrt in Schöllkrippen um 05.00 Uhr und Fahrt über die Autobahn Würzburg – Nürnberg – München, vorbei am Chiemsee, verlassen die Autobahn bei Siegsdorf und fahren über Inzell – Lofer –Saalfelden nach Maria Alm/Hinterthal nach Ankunft im Hotel haben Sie noch Zeit die Annehmlichkeiten des Hotels zu genießen oder kostenfrei die Bergbahn nahe des Hotels zu nutzen. Abendessen im Hotel „Urslauerhof.

So. 01.10.: Jägersee und Oberhofalm

Die Fahrt geht heute zuerst über Wagrain zum Jägersee. Der smaragdgrüne, kristallklare See lässt sich bequem in etwa 45 Min. umrunden. Vorbei an einem rauschenden Gebirgsbach erlebt man bei der Umrundung des Jägersees auf dem gut begehbaren Wanderweg durch Wälder und Wiesen ein Wandererlebnis der Extraklasse. Anschließend Weiterfahrt zur Oberhofalm bei Filzmoos. Diese einzigartige Almhütte liegt 6 km am Fuße der imposanten Bischofsmütze und im malerischen Talschluss des „Hofalmgebietes“. Möglichkeit zu einer kleinen Wanderung (ca. 20 Min.) über den herrlichen Rundweg von der Oberhofalm zur Unterhofalm. Nur 10 Min. von den Almen entfernt liegt der Almsee, ein kleiner idyllischer Gebirgssee am Fuße der Bischofsmütze mit wunderschönem Ausblick auf die Berge. Am Spätnachmittag fahren wir über das romantische Dientnertal zurück nach Hinterthal. Abendessen, Übernachtung

Mo. 02.10.: Großglockner und Heiligenblut

Heute Morgen fahren wir nach Bruck und weiter zur Großglockner-Hochalpenstraße. Die Großglockner Hochalpenstraße zählt seit fast 90 Jahren zu den monumentalsten Wahrzeichen Österreichs. Sie vereint die hohe Kunst des hochalpinen Straßenbaus mit dem grandiosen Naturerlebnis im Nationalpark Hohe Tauern, dem größten Naturschutzgebiet der Alpen und eine der faszinierendsten Landschaften der Erde. Auf 2.369 Metern Seehöhe erreichen wir die „Kaiser-Franz-

Josefs-Höhe". Ihren Namen verdankt diese Höhe dem Habsburgerregenten, der im Jahr 1856 gemeinsam mit seiner Gemahlin Kaiserin Elisabeth, genannt Sisi diesen Platz besuchte. Bei schönem Wetter werden wir von dem wahrhaft kaiserlichen Aussichtspunkt den 3.798 m hohen Großglockner sehen. Nach einem längeren Aufenthalt geht es bergab nach Heiligenblut, dort besuchen wir die Wallfahrtskirche. Sie ist auf fast jeder Postkarte von Heiligenblut zu sehen. Mit gutem Recht gilt sie als eine der schönsten und berühmtesten Kirchen Österreichs. Das liegt auch am weltbekannten Postkartenmotiv mit dem Großglockner im Hintergrund. Die Kirche ist dem heiligen Vinzenz von Saragossa geweiht und wurde im Jahre 1253 zum ersten Mal geschichtlich erwähnt. Nach dem Aufenthalt fahren wir zum Urslauerhof zurück. Abendessen, Übernachtung.

Di. 03.10.: Arthurhaus bei Mühlbach

Über Saalfelden fahren wir heute zuerst nach Zell am See. Zell am See ist mit knapp 10.000 Einwohnern die Bezirkshauptstadt des Pinzgaus und beinahe das ganze Jahr über ein international äußerst beliebter Urlaubsort. Von der Uferpromenade des Ortes erblicken wir den blitzblauen, 68 m tiefen Zeller See, der wie ein Juwel zwischen den hohen Berggipfeln liegt. Danach fahren wir entlang des Salzachtales, über Bischofshofen zum Arthurhaus bei Mühlbach. Das traumhaft gelegene Arthurhaus liegt auf 1.500m inmitten von Bergen und unberührter Natur. 1866 begann die Mühlbacher Kupfergesellschaft mit dem Bau einer Gaststätte. 1894 pachteten Peters Urgroßeltern die Alpen-Wirtschaft Mitterberg am Hochkönig. Schon damals schätzten die Urlauber das Panorama der Mandlwände und das Wandergebiet am Hochkönig. Über den Filzensattel fahren wir nach dem Aufenthalt in unser Hotel zurück. Abendessen, Übernachtung

Mi. 04.10.: Rückreise

Um 09.30 Uhr verlassen wir den Urslauerhof und fahren über Waidring – Kössen, den Walchsee – Oberaudorf und weiter über die Autobahn in die Ausgangsorte und nach Schöllkrippen zurück.

LEISTUNGEN:

- ✓ Fahrt im klimatisierten Fernreisebus mit Kühlschrank und WC
- ✓ 4 x Übernachtung im ****Berg & SPA Hotel „Urslauer Hof“ in Maria Alm
- ✓ 4 x reichhaltiges kalt-warmes Frühstücksbuffet
- ✓ 4 x Abendessen als 4-Gang-Wahlmenü inkl. Salatbuffet
- ✓ 1 x Begrüßungsdrink
- ✓ Freie Nutzung des Wellness-Bereiches
- ✓ Möglichkeit zur Einkehr (Selbstzahler) in der Oberhofalm
- ✓ Möglichkeit zur Einkehr (Selbstzahler) im Arthurhaus
- ✓ 3 x Ganztagesreiseleitung mit Programm lt. Ausschreibung
- ✓ 1 x Hochkönig Card
- ✓ Ortstaxe
- ✓ Sonstige weitere Eintrittspreise sind im Personenpreis nicht enthalten. Preisanpassungen durch Erhöhungen der MwSt. oder der Treibstoffkosten müssen wir uns gemäß unserer Vertragsbedingungen vorbehalten. Personalausweis oder Reisepass ist erforderlich.

Reisepreis: 498,00 € pro Person im Doppelzimmer
578,00 € pro Person im Einzelzimmer

Mindestteilnehmerzahl: 30 Personen

Sonstige Eintrittspreise sind im Reisepreis nicht enthalten.

Unser Hotel:

Die Unterbringung erfolgt im 4 Sterne Berg & Spa Hotel Urslauerhof. Als eines der Top-Berghotels in Maria Alm/Hinterthal besticht der Urslauerhof nicht nur durch seine Lage am Fuße des „Hochkönigs“, sondern auch durch sein umfangreiches In- und Outdoor-Angebot. Das Hotel verfügt über Restaurant, Bar, Lift, Sonnen-Terrasse, Gartenanlage sowie Wellness-Bereich mit Hallenbad, Sauna, Dampfbad und Salzgrotte.

Hinweis:

- ✓ Empfehlenswert ist unbedingt der Abschluss einer Reisesversicherung mit Covid-19 Schutz. Wir bieten diese Reiseversicherung der ERGO mit dem RundumSorglos-Schutz und zusätzlich dem Ergänzungs-Schutz Covid-19 an. (wir beraten Sie gerne).
 - ✓ Teilnehmer gebucht im halben Doppelzimmer/Kabine zahlen bei Stornierung des Zimmerpartners den Einzelzimmerzuschlag!
 - ✓ Die Ausschreibung basiert auf den zur Zeit gültigen Vorschriften,
 - ✓ Bitte beachten Sie unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen.
 - ✓ Preisanpassungen durch Erhöhung der MwSt., Treibstoff-(Diesel) kosten, CO2-Zuschlag etc. müssen wir uns vorbehalten.
 - ✓ Die Reise ist für Personen mit eingeschränkter Mobilität nur bedingt empfehlenswert
- Veranstalter: Kahlgrund-Verkehrs-Gesellschaft mbh, Schöllkrippen

Teilnahmeerklärung

bitte ankreuzen und zurück auf dem Postweg oder an busreisen@kvg-mobil.de

Kahlgrund-Verkehrsgesellschaft mbH
Herr Schmidt
Am Bahnhof 12
63825 Schöllkrippen

Der Hochkönig ruft – Maria Alm

Vom 30.09. bis 04.10.2023

An der Reise nehme ich / nehmen wir teil

Name:	Name:
Vorname:	Vorname:
Geburtsdatum:	Geburtsdatum:
Tel.Nr. privat:	Tel.Nr. privat:
Mailadresse:	Mailadresse:
PLZ, Ort:	PLZ, Ort:
Straße, Nr.	Straße, Nr.

Doppelzimmer:

Preis: € 498,- pro Person

Einzelzimmer:

Preis: € 578,- pro Person

.....
Datum, Unterschrift

.....
Datum, Unterschrift